



学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく
 ~みせましょう 白岩の底力を~
 白岩小の合い言葉
 「白岩岳を
 こえろ」

三つ柏



令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年7月12日 NO16

4・5年生が田植えした田んぼで生き物教室を行いました。

PTA学習参観日、ありがとうございました。

11日にPTA学習参観日がありました。今回は、学級担任の先生方でない授業も見ていただきました。1・2年は、体育でした。ころがしドッジボールに挑戦しました。3年は算数でJ先生が担当しています。あまりのある割り算の計算の仕方を考えました。4年は書写で教頭先生が担当しています。左払いの方向について考え、毛筆で書きました。5年は家庭科でY先生が担当しています。針と糸を使った小物作りに挑戦しました。6年生は外国語でC先生が担当しています。修学旅行の思い出を英語で発表しました。全学年で春からぐっと成長した姿を見せることができました。子どもたちも中学校のように教科によっては、教えてくれる先生が違うことに慣れており、教科担任制のよさも出ていていると感じています。



全体会では、スクールカウンセラーの先生から「自己有用感を育む保護者の接し方」という演題で、講演をしていただきました。「人生に困難はつきもの」「おいしいご飯がいちばんだね」など、とても参考になるお話でした。ぜひ、ご家庭でも実践していただければと思います。



最後に学校適正配置準備室から来年度のスクールバス運行に関する話をいただきました。保護者の方々からも意見がでて、再度協議することになりました。先生、適正配置準備室の方々、そして保護者のみなさま、ありがとうございました。

市教委訪問でした 先生、ありがとうございました。

8日に仙北市教育委員会訪問がありました。教育長をはじめ、教育委員、教育委員会の方々、白岩小百合保育園の先生にも授業を見ていただきました。「学習に向かう姿勢や集中力、自分の思いを出せる雰囲気、先生と児童の良好な関係等、とてもよい環境ができています」「教室環境や校内環境がとても素晴らしく、丁寧に大事に使っている」と授業も校内環境も褒められました。市教委のみなさま、ありがとうございました。



角館中ALTの先生が7月をもって、帰国となります。そのため、9日が白岩小に来る最後の日となりました。白岩小では、4月からの授業でしたが、外国語ではお世話になりました。先生、ありがとうございました。さようなら。



来週の行事予定

- 16(火) 第2回台本読み合わせ
- 17(水) 職員会議
- 18(木) 白岩焼制作(6年)
- 19(金) 全校水泳学習(クリオン)

※夏休みが近付いてきました。荷物を計画的に持ち帰りましょう。